

YO SOY REVOLUCIONARIO

1

Yo soy revolucionario
porque habiendo quien me escucha
pongo mi voz en la lucha
al lado del proletario.
No para mejor salario
ni coto a la cesantía.
Denuncio la plus valía
con cartas sobre la mesa
y ataco la libre empresa,
¡Hijos de la patria mía! . . .

2

Yo grito revolución
y ataco todo gobierno
que en olvido sempiterno
sotierra la Educación.
Pido alfabetización
para nuestra serranía.
Maldigo esta oligarquía
que en su cínica arrogancia,
medra con nuestra ignorancia,
¡Hijos de la patria mía! . . .

3

Mi alma es revolucionaria
porque a como dé lugar
estoy dispuesto a luchar
por Nuestra Reforma Agraria:

en la hacienda millonaria
de feudal soberanía
hemos de dar hoy en día
“la tierra al que la trabaja”
aunque allí esté mi mortaja,
¡Hijos de la patria mía! . . .

4

Yo soy revolucionario
porque en este pandemonium
la International Petroleum
no me volvió mercenario.
y si los ataco a diario
es porque la patria mía
padece la tiranía
de los gobiernos vendidos
a los Estados Unidos
corrompidos por la CIA . . .

5

Yo grito revolución
con sentido fundamento,
y no busco el Parlamento,
me atañe la insurrección.
Yo creo en el paredón
como otros en tiranía,
y mi justa rebeldía
no se postrará de hinojos
aunque me salten los ojos
balas de la oligarquía.

Nicomedes Santa Cruz G.
(Lima, 2-V-1962)